



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## **Concertation Horizon a déposé un avis au ministère des Transports et de la Mobilité durable**

Saint-Constant, 16 novembre 2023 – Les membres de Concertation Horizon ont déposé le 6 novembre dernier un **avis** au ministère des Transports et de la Mobilité durable, dans le cadre de la consultation sur les enjeux entourant le financement structurel du transport collectif.

Cet avis représente pour les membres de Concertation Horizon une première discussion avec le ministère, **dans l'objectif de dégager une vision globale et régionale des travaux à mener en matière de transport, et plus globalement, de mobilité durable.**

Il contient l'amorce d'une analyse des forces, faiblesses, opportunités et menaces au développement de solutions aux enjeux de mobilité pour les cinq territoires MRC de l'ouest de la Montérégie ainsi que des conclusions globales pour l'ensemble du territoire.

Trois recommandations s'en dégagent :

1. Bonifier l'enveloppe dédiée au programme d'aide au développement du transport collectif et faciliter son accessibilité et son adaptabilité aux réalités des communautés
2. Optimiser les arrimages interministériels actuels pour une meilleure cohérence entre les différentes exigences demandées et des programmes offerts, afin d'offrir des réponses adaptées aux réalités des communautés
3. Invitation au ministère des Transports et de la Mobilité durable à participer aux efforts de concertation en matière de mobilité durable pour les cinq territoires de l'ouest de la Montérégie, afin de favoriser des arrimages optimaux aux différents paliers gouvernementaux

*« La mobilité durable est un des piliers à la réduction des inégalités sociales et économiques. En effet, favoriser une plus grande mobilité pour tous et toutes est un travail collectif qui vise à permettre que chaque individu puisse accéder aux ressources et aux opportunités nécessaires pour s'épanouir pleinement » souligne Eve-Isabelle Chevrier, directrice générale de Concertation Horizon.*

Pour conclure, l'engagement des membres de Concertation Horizon à la lutte aux inégalités sociales et économiques par une accessibilité équitable pour toutes et tous, en se penchant sur les enjeux et solutions en matière de mobilité durable est clair et indéniable. Les cinq territoires MRC de l'ouest de la Montérégie et leurs acteurs demandent un soutien à la hauteur des besoins de leurs populations. Des moyens mis à leur disposition qui sont adaptés à leur réalité spécifique comme la ruralité, les divisions territoriales avec la communauté métropolitaine sont nécessaires.

[LIEN VERS LE DOCUMENT](#)

-30-

**Pour toute information et demande d'entrevues, contactez à :**

Valentina Godoy  
Responsable des communications  
Téléphone : 514 380-5166 poste 2  
communications@concertationhorizon.ca